



LOISIRS - Melle

Des saints « insolites » mis à l'honneur à Saint-Hilaire de Melle

Des saints « insolites » mis à l'honneur à Saint-Hilaire de Melle



L'exposition de l'été est consacrée à quelques-uns des saints présents dans la paroisse.

© (Photo NR)

Par **RÉDACTION**

Publié le 02/08/2025 à 15:49

mis à jour le 02/08/2025 à 15:49

Jusqu'à la fin du mois d'août 2025, une exposition attend les nombreux visiteurs de l'église Saint-Hilaire de Melle. Ils pourront y voir des saints rarement mis en avant.

Chaque été depuis plus d'une dizaine d'années, la commission patrimoine de la paroisse Saint-Junien en Mellois installe sur les murs de l'église Saint-Hilaire, la plus visitée de la triade romane, une exposition thématique. Seule des trois à accueillir des cérémonies religieuses, l'église Saint-Hilaire est aussi visitée en tant qu'édifice